

DER PÖPELMANN EFFEKT:

Ressourcenschonende Kunststofflösungen.

Für einen geschlossenen Materialkreislauf.



Kunststoff.
Machen wir.



PÖPELMANN

poeppelmann.com/de/blue

Ist Kunststoff ein Material der Zukunft?

Die meisten denken bei Kunststoff zuerst an Müll und Umweltprobleme. Was dabei nicht bedacht wird: Kunststoff ist ein sehr wertvolles Material und Grundlage vieler zukunftsweisender Technologien. Denn kein anderer Werkstoff ist so vielseitig. Kunststoff übernimmt wichtige Aufgaben in unterschiedlichsten Branchen.

Kunststoff leistet viel und verbraucht wenig.

In vielen Anwendungen spart Kunststoff deutlich mehr Energie und Ressourcen als für seine Herstellung nötig war. Ein kostbares Material für hochwertige und langlebige Anwendungen.



Deshalb sehen wir uns als kunststoffverarbeitendes Unternehmen in der Pflicht, unsere Produkte und Prozesse so umweltbewusst wie möglich zu gestalten: Wir reduzieren den Materialeinsatz durch ressourcenschonende Artikelkonzepte und effiziente Produktionsverfahren. Wir arbeiten an der Entwicklung von Produkten, die für eine mehrfache Verwendung gedacht sind. Wir erarbeiten zukunftsweisende Konzepte mit dem Ziel, Materialkreisläufe zu schließen, zum Beispiel durch möglichst hohen Einsatz von Recyclingkunststoff und die Entwicklung recyclingfähiger Produkte.

Wir übernehmen Verantwortung.

Mit der Initiative PÖPPELMANN blue® bündeln wir alle Aktivitäten des Unternehmens, die einen komplett geschlossenen Materialkreislauf vorantreiben sollen.



Pöppelmann TEKU®

Die ressourcenschonenden Pflanztöpfe in der Farbe Circular blue sind zu 100 % recyclingfähig und werden aus Post-Consumer-Rezyklat hergestellt, das zu 100 % aus den Wertstoffsammlungen des Dualen Systems Deutschland (Gelber Sack, Gelbe Tonne) stammt.



Pöppelmann KAPSTO®

Die ressourcenschonenden Schutzelemente in der Farbe Recycling Blue bestehen aus 100 % Rezyklat im eingesetzten Kunststoff und überzeugen durch die bekannte KAPSTO® Qualität.



Pöppelmann FAMAC®

Mit den bis zu 100 % recyclingfähigen Verpackungen in der Farbe Recycling Blue, die aus Post-Consumer-Rezyklat aus dem Gelben Sack und der Gelben Tonne hergestellt werden, wollen wir den 25 Millionen Tonnen Kunststoffabfällen, die allein in Europa jährlich anfallen*, entgegenwirken.



Pöppelmann K-TECH®

Unsere technischen Kunststofflösungen bestehen seit über 25 Jahren zu einem großen Anteil aus Recyclingmaterial, z. B. das Batteriegehäuse, das viele Jahre im Fahrzeug verbleibt. Derzeit arbeiten wir daran, auch für diese Produkte den Materialkreislauf vollständig zu schließen.

* EU Plastics Strategy

Ausgezeichnet, zertifiziert und in aller Munde.



„Das Projekt hat Maßstäbe für die Zukunft der Kreislaufwirtschaft gesetzt. Pioniere wie Pöppelmann ermöglichen es uns, hier weitere große Fortschritte zu erzielen.“

Dr. Markus Helftwes, Geschäftsführer, Der Grüne Punkt – Duales System Deutschland GmbH



„Mit PÖPPELMANN blue® Variante als Verpackung für unsere Kräuter bieten wir dem Endverbraucher ein wirklich nachhaltiges Konzept.“

Andreas Brinker, Vertriebsleiter, Gartenbauzentrale eG



„Mit PÖPPELMANN blue® wollen wir den notwendigen Übergang von einer Linear- zu einer Kreislaufwirtschaft vorantreiben und ökologisches Denken mit wirtschaftlichem Handeln in Einklang bringen.“

Matthias Lesch, Geschäftsführer, Pöppelmann GmbH & Co. KG



www.blauer-engel.de/uz30a

